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Ata da sétima Sessão Ordinária, da terceira Sessão Legislativa, da décima sexta Legislatura da 
Câmara Municipal de Parapuã, realizada às vinte horas do dia 04 de maio de 2015. Aos quatro 
dias do mês de maio do ano de dois mil e quinze, às vinte horas, no Plenário “Raul Cassebe”, do 
Edifício da Câmara Municipal de Parapuã, foi realizada a sétima Sessão Ordinária, da terceira 
Sessão Legislativa, da décima sexta Legislatura da edilidade parapuense, presidida pelo nobre 
Vereador Marco Antonio Marques e presentes os Vereadores Francisco José da Silva, Glauco 
James Benvindo Monteiro Junior, Jamil Munhos Val, Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, 
Jose Aparecido Alves da Silva, Paulo Roberto Martins, Roberto Carlos Pereira e Íbis Pereira 
Tarley. Feito inicialmente o registro das presenças dos Vereadores em livro próprio e constatado 
quorum regimental para a realização da sessão camarária, o Senhor Presidente abriu a reunião 
com as seguintes palavras: “Sob a proteção de Deus e com os interesses voltados para o 
Município damos início aos trabalhos legislativos de hoje” e, com fundamento no Regimento 
Interno da Câmara, colocou em discussão a ata da reunião anterior, ata da sexta sessão ordinária 
do exercício, realizada no dia vinte e dois de abril de 2015, sendo aprovada por unanimidade. 
Dando prosseguimento aos trabalhos o Primeiro Secretário da Mesa apresentou os documentos 
relacionados para a pauta do Expediente: Indicação nº 55, de 28/04/2015, do Vereador Roberto 
Carlos Pereira, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, o pedido de gestões junto ao 
Setor competente da Municipalidade, para que seja feito reforma e manutenção na Escola 
Municipal de Ensino Fundamental da Vila Santa Helena; Indicação nº 56, de 29/04/2015, do 
Vereador José Aparecido Alves da Silva, seja solicitado ao Senhor Prefeito, as gestões 
necessárias para a pavimentação asfáltica, guias e sarjetas ou cascalheamento provisório do 
prolongamento da Rua Tocantins, próximo aos trilhos da Ferroban, sentido Bairro Nova 
Parapuã; Indicação nº 57, de 28/04/2015, do Vereador Paulo Roberto Martins, que seja oficiado 
ao Senhor Prefeito Municipal o pedido de gestões junto ao Setor competente da Municipalidade, 
para que sejam instaladas placas de sinalização indicativas de proibição para o trânsito de 
motocicletas no trecho que liga o Conjunto Habitacional Sol Nascente, final da Rua José Pereira 
Tarley ao lado do posto da Sabesp, da Vila Santa Helena; Indicação nº 58, de 28/04/2015, do 
Vereador Roberto Carlos Pereira, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal o pedido de 
gestões junto ao Setor competente da Municipalidade, para que seja feita a sinalização adequada 
de solo e instalação de placas de sinalização, nos Bairros Jardim Vista Alegre e Santo Antonio; 
Indicação nº 59, de 28/04/2015, do Vereador Roberto Carlos Pereira, que seja oficiado ao 
Senhor Prefeito Municipal o pedido de gestões junto ao setor competente da Municipalidade 
para que estude a possibilidade de instalação de um bebedouro de água filtrada no fundo do 
Paço Municipal; Indicação nº 60, de 28/04/2015, do Vereador Roberto Carlos Pereira, que seja 
solicitado ao Chefe do Poder Executivo Municipal a determinação junto ao setor competente da 
Administração, a realização de uma campanha de prevenção de acidentes de trânsito em todas as 
áreas escolares, públicas municipais e particulares; Indicação nº 61, de 28/04/2015, do Vereador 
Roberto Carlos Pereira, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, para que seja feita uma 
limpeza, bem como, reforma e pintura no Antigo Terminal Rodoviário; Indicação nº 62, de 
28/04/2015, do Vereador Paulo Roberto Martins, que seja oficiado ao Senhor Prefeito 
Municipal, o pedido de gestões junto ao setor competente da Municipalidade, para que se 
possível faça a instalação da iluminação da Praça do Conjunto Habitacional Sol Nascente; 
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Indicação nº 63, de 30/04/2015, do Vereador Paulo Roberto Martins, que seja oficiado ao 
Senhor Prefeito Municipal, o pedido de gestões junto ao setor competente da municipalidade, 
para que se faça a pintura da pista de Skate localizada ao lado do Estádio Municipal; Indicação 
nº 64, de 30/04/2015, do Vereador Francisco Jose da Silva, que seja oficiado ao Senhor Prefeito 
Municipal o pedido de gestões junto ao Setor competente da Municipalidade, para que seja feita 
as devidas adequações no prédio do Centro Cívico do Jardim Canaã, para que seja instalado no 
local o PSF Vida e Saúde; Indicação nº 65, de 30/04/2015, do Vereador Wellington Cesar 
Gonçalves de Aguiar, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando as gestões 
necessárias visando a renovação do calçamento do passeio público da Avenida São Paulo; 
Indicação nº 66, de 30/04/2015, do Vereador Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, que seja 
oficiado ao Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando gestões junto ao setor competente 
da municipalidade visando a instalação de um redutor de velocidade, tipo obstáculo, na Rua 
Pará, na altura do Velório Municipal; Indicação nº 67, de 30/04/2015, do Vereador Marco 
Antonio Marques, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal o pedido de gestões junto ao 
Departamento competente da Municipalidade, objetivando um programa de cadastro de ex-
presidiários e ou dependentes químicos, e simultaneamente uma campanha junto às empresas 
que mais empregam no âmbito do Município; Indicação nº 68, de 30/04/2015, do Vereador Íbis 
Pereira Tarley, que seja oficiado ao Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando gestões 
junto ao setor competente da municipalidade, para que seja visto a possibilidade da construção 
de uma pista de caminhada na Via de Acesso compreendida, entre a Rua Pará até o trevo que dá 
acesso à SP 425 Rodovia Assis Chateaubriand; Indicação nº 69, de 30/04/2015, do Vereador 
Glauco James Benvindo Monteiro Junior, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, a 
necessidade de melhorias na iluminação da Praça da Igreja Matriz, principalmente nas laterais 
da Igreja; Indicação nº 70, de 30/04/2015, do Vereador Glauco James Benvindo Monteiro 
Junior, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, a instalação de um Parque Infantil na 
Travessa Ferroban; Indicação nº 71, de 30/04/2015, do Vereador Glauco James Benvindo 
Monteiro Junior, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, a implantação de pelo menos 
dois eventos Gospel por ano no calendário festivo Municipal, como por exemplo, no Carnaval e 
Aniversário do Município; Indicação nº 72, de 30/04/2015, do Vereador Glauco James 
Benvindo Monteiro Junior, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, a adequação de um 
caminhão para fazer a coleta seletiva em nosso município; Indicação nº 73, de 30/04/2015, do 
Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior, que seja oficiado ao Senhor Prefeito 
Municipal, a implantação de academia ao ar livre e pista de caminhada no Lar dos Velhos de 
Parapuã; Indicação nº 74, de 30/04/2015, do Vereador Jose Aparecido Alves da Silva, que seja 
solicitado ao Chefe do Poder Executivo Municipal a determinação junto ao setor competente da 
Administração, para que seja tomada uma solução definitiva da erosão localizada na Av. São 
Paulo com Rua Porto Alegre; Requerimento número 050, de 30/04/2015, do Vereador Paulo 
Roberto Martins, que seja feita a inserção na ata dos trabalhos da sessão ordinária do dia 04 de 
maio de 2015, de Voto de Aplauso, a todas as mães parapuenses, em especial às mães que são 
funcionárias públicas municipais, pela proximidade da data comemorativa do seu dia, em 10 de 
maio de 2015, sendo uma singela homenagem desta Casa Legislativa; Requerimento número 
051, de 30/04/2015, do Vereador Paulo Roberto Martins, que seja feita a inserção na ata dos 
trabalhos da sessão ordinária do dia 04 de maio de 2015, de Voto de Aplauso, a todos os 
enfermeiros, auxiliares de enfermagem e técnicos, pela passagem da data comemorativa, 
demonstrando a grande importância dos profissionais que auxiliam os médicos no dia a dia nos 
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cuidados com a saúde da população; Requerimento número 052, de 30/04/2015, do Vereador 
Glauco James Benvindo Monteiro Junior, que seja oficiado ao Representante do Poder 
Executivo, a fim de que, apresente a esta egrégia Casa de Leis, informações pertinentes sobre 
quem depositou os entulhos nas margens da linha férrea, bem como quais providências serão 
tomadas para sanar o problema existente no local; Requerimento número 053, de 30/04/2015, do 
Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior, que seja oficiado ao Representante do Poder 
Executivo, a fim de que, apresente a esta egrégia Casa de Leis, informações pertinentes a fim de 
esclarecer de quem é o Rolo Compressor que se encontra no almoxarifado municipal; 
Requerimento número 054, de 30/04/2015, do Vereador Glauco James Benvindo Monteiro 
Junior, que seja solicitado ao Chefe do Poder Executivo Municipal a determinação junto ao setor 
competente da Administração, que envie informações para esta Casa de Leis, sobre o paradeiro 
da Máquina para confeccionar Tijolos Ecológicos; Requerimento número 055, de 30/04/2015, 
do Vereador Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, que seja oficiado ao Representante do 
Poder Executivo, a fim de que informe a esta Casa de Leis informações referente a máquina 
Moto Niveladora de propriedade da Municipalidade; Requerimento número 056, de 30/04/2015, 
do Vereador Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, que seja oficiado ao Representante do 
Poder Executivo, a fim de que, apresente a esta egrégia Casa de Leis, informações de quais 
critérios serão adotados em caso de doação de terrenos da Municipalidade; Requerimento 
número 057, de 30/04/2015, do Vereador Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, que seja 
oficiado ao Prefeito Municipal de Parapuã, solicitando o envio para esta Casa de Leis, de 
informações sobre as condições mecânicas do Trator que veio do consórcio Cotralix e o motivo 
do mesmo não estar em funcionamento; Moção nº 04, de 28/04/2015, do Vereador Marco 
Antonio Marques, em APLAUSO à todos os Diretores,  Atores e Funcionários da Rede Record 
de Televisão, pela brilhante atuação no Brasil, e principalmente pela preocupação e qualidade na 
programação voltada para a família brasileira, com a elaboração da novela Os Dez 
Mandamentos; Ofício Especial de 10 de abril de 2015, do contador da Prefeitura Municipal, 
Devanei Val, encaminhando documentação Contábil do Mês de março de 2015; Ofício número 
052/2015 de 09 de abril de 2015, do Presidente da Câmara Municipal, apresentando 
documentação Contábil do Mês de março de 2015; Ofício número 15/2015 de 28 de abril de 
2015, do Executivo Municipal encaminhando Projeto de Lei Municipal nº 13/2015; Ofício 
número 156/2015 de 04 de maio de 2015, do Executivo Municipal, referente ao Requerimento 
nº 022/2015 de autoria do Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior; Ofício número 
157/2015 de 04 de maio de 2015, do Executivo Municipal, referente ao Requerimento nº 
023/2015 de autoria do Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior; Ofício número 
162/2015 de 04 de maio de 2015, do Executivo Municipal, referente ao Requerimento nº 
024/2015 de autoria do Vereador Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar; Ofício número 
163/2015 de 04 de maio de 2015, do Executivo Municipal, referente ao Requerimento nº 
025/2015 de autoria do Vereador Marco Antonio Marques; Ofício número 164/2015 de 04 de 
maio de 2015, do Executivo Municipal, referente ao Requerimento nº 026/2015 de autoria do 
Vereador Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar; Ofício número 166/2015 de 04 de maio de 
2015, do Executivo Municipal, referente ao Requerimento nº 028/2015 de autoria do Vereador 
Íbis Pereira Tarley; Ofício número 167/2015 de 04 de maio de 2015, do Executivo Municipal, 
referente ao Requerimento nº 014/2015 de autoria do Vereador Glauco James Benvindo 
Monteiro Junior; Ofício número 168/2015 de 04 de maio de 2015, do Executivo Municipal, 
referente ao Requerimento nº 016/2015 de autoria do Vereador Wellington Cesar Gonçalves de 
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Aguiar; Ofício número 169/2015 de 04 de maio de 2015, do Executivo Municipal, referente ao 
Requerimento nº 07/2015 de autoria dos Vereadores Marco Antonio Marques, Glauco James 
Benvindo Monteiro Junior e Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar; Ofício número 171/2015 
de 04 de maio de 2015, do Executivo Municipal, referente ao Requerimento nº 030/2015 de 
autoria do Vereador Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar; Ofício número 172/2015 de 04 de 
maio de 2015, do Executivo Municipal, referente ao Requerimento nº 031/2015 de autoria do 
Vereador Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar; Ofício número 173/2015 de 04 de maio de 
2015, do Executivo Municipal, referente ao Requerimento nº 032/2015 de autoria do Vereador 
Glauco James Benvindo Monteiro Junior; Ofício número 174/2015 de 04 de maio de 2015, do 
Executivo Municipal, referente ao Requerimento nº 035/2015 de autoria do Vereador Glauco 
James Benvindo Monteiro Junior; Projeto de Lei nº 13, de 28 de abril de 2015, do Executivo 
Municipal, que “Dispõe sobre as diretrizes orçamentárias para o exercício financeiro de 2016, e 
dá outras providências”. Na sequência aos trabalhos, foi dado início ao tempo restante da hora 
do expediente sendo destinado aos oradores inscritos em livro próprio para fazerem uso da 
palavra: Primeiro orador inscrito, o Vereador Roberto Carlos Pereira, cumprimentou os nobres 
colegas vereadores, agradeceu a presença de todos munícipes presentes. Após usou do seu 
tempo para prestar melhores informações a respeito de suas proposituras, ressaltou a 
importância de cada uma delas para melhoria da comunidade. Ao final parabenizou o Diretor do 
Esporte pelo ultimo campeonato realizado no Bairro Jardim Canaã, afirmou que ficou muito 
feliz e gratificado pelo referido evento. Segundo orador inscrito, o Vereador Francisco Jose da 
Silva, desejou boa noite aos nobres vereadores, agradeceu a presença de todas autoridades 
presentes. Após usou do seu tempo para prestar melhores informações a respeito de sua única 
indicação que solicita ao Executivo Municipal, que seja feita as devidas adequações no prédio 
do Centro Cívico do Jardim Canaã, para que seja instalado no local o PSF Vida e Saúde. Após 
afirmou que está muito preocupado com a dengue em nosso Município, ressaltou que e 
necessário realizar um grande trabalho desde já para que os municípios não venham ser 
prejudicado ainda mais a partir do próximo ano. Ao final explanou que participou de uma 
reunião na cidade de tupã, que contou com a presença dos deputados Reinaldo Alguz e Evandro 
Gussi, aonde foram apresentadas várias comissões para a melhoria dos municípios. Terceiro 
orador inscrito, o Vereador Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, desejou boa noite aos 
colegas vereadores, agradeceu a presença de todos os munícipes bem como todas as autoridades. 
Após usou do seu tempo para prestar melhorias informações a respeito de suas indicações, 
ressaltou a importância de cada uma delas lembrando sempre que vem de encontro com o 
pedido da população. Após prestou também melhores informações a respeito do Cotralix, 
afirmou que várias queimadas estão continuando sendo feitas no local. Ao final ressaltou o 
acontecido na Escola Municipal Zizi Pereira de Souza, afirmou que um pedaço do teto caio em 
cima de uma criança, explanou que o Departamento de Educação precisa tomar as devidas 
providências no caso e ficar mais atento com as referidas salas do local para que não venha 
acontecer novamente. Quarto orador inscrito, o Vereador Jose Aparecido Alves da Silva, 
cumprimentou os nobres colegas vereadores, parabenizou a presença de todos munícipes e 
autoridades presentes. Após usou do seu tempo para prestar melhores informações a respeito de 
suas proposituras, afirmou que todas elas vem de encontro com o pedido da população que 
apenas está sendo um porta voz da população. Após parabenizou a mesa diretora da Câmara 
Municipal pelo trabalho que vem realizando, afirmou que ouve várias mudanças nas sessões, 
explanou que os vereadores estão tento mais coerência e paciências com os demais vereadores 
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facilitando assim o andamento das sessões. Em seguida parabenizou o líder do Executivo 
Municipal Roberto Carlos Pereira, pela iniciativa de dialogar junto a sua pessoa com o Chefe do 
Poder Executivo, discutindo assuntos referente a votação de projeto e mudanças para que fosse 
votado com coerência. Ao final parabenizou também o Diretor do Esporte do Município pelo 
ultimo evento realizado do Bairro Jardim Canaã, ressaltou que o campeonato foi de estrema 
importância mas que precisa ser realizado mais eventos para a comunidade Parapuense. Quinto 
orador inscrito, o Vereador Marco Antonio Marques, passou momentaneamente a presidência da 
Sessão para o Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior, Vice-Presidente, e se dirigiu a 
tribuna cumprimentou os nobres colegas vereadores, agradeceu a presença de todos munícipes 
presentes. Após prestou melhores informações a respeito do projeto de reciclagem, afirmou que 
ficou muito feliz e gratificado com a mesa diretora desta casa que fez algumas alterações no 
referido projeto para que a população não fosse prejudicada mais uma vez. Após usou do seu 
tempo para prestar melhores informações a respeito de sua unida indicação que solicita ao 
Executivo Municipal junto ao setor competente objetivando um programa de cadastro de ex-
presidiários e ou dependentes químicos, e simultaneamente uma campanha junto às empresas 
que mais empregam no âmbito do Município, auxiliando o retorno no mercado de trabalho para 
as pessoas que superaram dificuldades e precisam de uma nova oportunidade. Sexto orador 
inscrito, o Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior, desejou boa noite aos colegas 
vereadores, agradeceu a presença de todos os munícipes. Após afirmou que várias pessoas que 
diziam ser amigos hoje vem buscando a vingança, buscando nos setores documentos pra 
prejudicar sua pessoa, ressaltou que muitos tentaram te derrubar mais até hoje sempre continuou 
em pé sempre de cabeça erguida. Ao final usou do seu tempo para prestar melhores informações 
a respeito de suas indicações ressaltou a importância de cada uma delas para a comunidade. 
Sétimo orador inscrito, o Vereador Paulo Roberto Martins, desejou boa noite aos colegas 
vereadores, agradeceu a presença de todos os munícipes bem como todas as autoridades. Após 
usou do seu tempo para ressaltar suas indicações prestou esclarecimentos a todas elas sempre 
lembrando que vem de encontro com o pedido da população. Ao final prestou melhores 
informações a respeito do acontecido na Escola Municipal Zizi Pereira de Souza, ressaltou que o 
Departamento de Educação irá fazer todo apoio a criança do acidente, após parabenizou os 
funcionários da referida escola pelo atendimento dedicado dado a criança da hora do acidente. 
Retomando os trabalhos, o Presidente da Câmara deu por encerrado o Expediente declarando 
aberta a Ordem do Dia, quando foram apreciados os seguintes documentos; Requerimento 
número 050, de 30/04/2015, do Vereador Paulo Roberto Martins, que seja feita a inserção na ata 
dos trabalhos da sessão ordinária do dia 04 de maio de 2015, de Voto de Aplauso, a todas as 
mães parapuenses, em especial às mães que são funcionárias públicas municipais, pela 
proximidade da data comemorativa do seu dia, em 10 de maio de 2015, sendo uma singela 
homenagem desta Casa Legislativa, aprovado por unanimidade; Requerimento número 051, de 
30/04/2015, do Vereador Paulo Roberto Martins, que seja feita a inserção na ata dos trabalhos 
da sessão ordinária do dia 04 de maio de 2015, de Voto de Aplauso, a todos os enfermeiros, 
auxiliares de enfermagem e técnicos, pela passagem da data comemorativa, demonstrando a 
grande importância dos profissionais que auxiliam os médicos no dia a dia nos cuidados com a 
saúde da população, aprovado por unanimidade; Requerimento número 052, de 30/04/2015, do 
Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior, que seja oficiado ao Representante do Poder 
Executivo, a fim de que, apresente a esta egrégia Casa de Leis, informações pertinentes sobre 
quem depositou os entulhos nas margens da linha férrea, bem como quais providências serão 
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tomadas para sanar o problema existente no local, aprovado por unanimidade; Requerimento 
número 053, de 30/04/2015, do Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior, que seja 
oficiado ao Representante do Poder Executivo, a fim de que, apresente a esta egrégia Casa de 
Leis, informações pertinentes a fim de esclarecer de quem é o Rolo Compressor que se encontra 
no almoxarifado municipal, aprovado por unanimidade; Requerimento número 054, de 
30/04/2015, do Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior, que seja solicitado ao Chefe 
do Poder Executivo Municipal a determinação junto ao setor competente da Administração, que 
envie informações para esta Casa de Leis, sobre o paradeiro da Máquina para confeccionar 
Tijolos Ecológicos, aprovado por unanimidade; Requerimento número 055, de 30/04/2015, do 
Vereador Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, que seja oficiado ao Representante do Poder 
Executivo, a fim de que informe a esta Casa de Leis informações referente a máquina Moto 
Niveladora Carter Pillar de propriedade da Municipalidade, aprovado por unanimidade; 
Requerimento número 056, de 30/04/2015, do Vereador Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, 
que seja oficiado ao Representante do Poder Executivo, a fim de que, apresente a esta egrégia 
Casa de Leis, informações de quais critérios serão adotados em caso de doação de terrenos da 
Municipalidade, aprovado por unanimidade; Requerimento número 057, de 30/04/2015, do 
Vereador Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, que seja oficiado ao Prefeito Municipal de 
Parapuã, solicitando o envio para esta Casa de Leis, de informações sobre as condições 
mecânicas do Trator que veio do consórcio Cotralix e o motivo do mesmo não estar em 
funcionamento, aprovado por unanimidade; Moção nº 03, de 17/04/2015, do Vereador Roberto 
Carlos Pereira, Aplauso à Academia Brancas & Pretas de Jogo de Damas, Xadrez, Jogos 
Pedagógicos e Esportes de Parapuã, pelos seus vinte e dois anos de atividades em Parapuã, com 
préstimos a população parapuense através do Jogo de Damas, sendo 18 deles em ações 
voluntárias, o que engrandece ainda mais a qualidade das ações e objetivos propostos e em 
especial aos damistas parapuenses que brilhantemente vêm representando o nosso Município 
nos diversos campeonatos que participaram, aprovado por unanimidade; Projeto de Lei nº 12, de 
06 de março de 2015, do Executivo Municipal, que “Dispõe sobre a coleta, transporte e 
destinação final de resíduos em geral, e institui a obrigatoriedade de separação e destinação final 
de resíduos sólidos domiciliares no município de Parapuã, e dá outras providências”, aprovado 
por unanimidade; Nada mais a ser tratado, o Presidente da Mesa convocou os Vereadores para a 
próxima Sessão Ordinária a ser realizada no dia 18 de maio de 2015, e encerrou a sessão, cuja 
ata foi lavrada por mim, Jamil Munhos Val, Primeiro Secretário da Mesa, que depois de 
aprovada assino em companhia do Excelentíssimo Senhor Presidente Marco Antonio Marques. 
Câmara Municipal de Parapuã, aos quatro dias do mês de abril de 2015. 
 
 
Marco Antonio Marques                                            Jamil Munhos Val 
Presidente       Primeiro Secretário da Mesa 


